

Chantal Guittet

DÉPUTÉE DU FINISTÈRE



LETTRE N°26 • MES ACTIVITÉS DE SEPTEMBRE 2015



Une rentrée sous le signe de la réussite pour tous !



Rentrée scolaire à l'école Saint-Joseph, à Plougar

L'école doit permettre la **réussite scolaire et l'éducation à la citoyenneté**. Depuis trois ans, le gouvernement réforme le système scolaire pour atteindre ce double objectif.

► **Faire progresser tous les élèves** : c'est la finalité du **nouveau programme de l'école maternelle**, en application cette rentrée. Il permet les premiers pas de chaque enfant sur les chemins de la connaissance.

► **Faire progresser tous les élèves**, c'est l'objectif de la **réforme du collège**. Toute l'année les enseignants seront formés en vue de son entrée en vigueur en 2016.

► **Favoriser la réussite**, c'est améliorer l'**encadrement** des jeunes. 6 500 postes sont créés lors de cette rentrée :

- 2 511 postes enseignants dans le premier degré public
- 2 550 postes enseignants dans le second degré public
- 668 postes enseignants dans le privé sous contrat
- 600 postes pour l'encadrement des élèves pour la vie scolaire
- 185 postes dans l'enseignement agricole.

► **Éduquer à la citoyenneté**, c'est **combattre toute forme de discrimination et transmettre les valeurs républicaines**. L'enseignement moral et civique concernera, dès cette rentrée, tous les élèves, de la maternelle à la terminale.

► **La réserve citoyenne**, ce sont des intervenants de la société civile qui accompagnent les équipes éducatives pour la transmission des valeurs de la République.

► **Favoriser la réussite des étudiants**, c'est améliorer leur quotidien par :

- **Le gel des droits d'inscription pour la rentrée universitaire 2015 ;**
- **L'actualisation du montant des bourses en fonction de l'inflation (de 1000 euros à 5539 euros) ;**
- **L'augmentation de 45 euros de la gratification mensuelle pour les stages ;**
- **La généralisation de la Clé** (caution locative étudiante, garantie de l'État qui permet à tous les étudiants de faciliter leur accès à un logement). Accessible depuis le site www.lokaviz.fr

LA RÉSERVE CITOYENNE

ÉDUCATION NATIONALE



Des formulaires d'inscription permettent de se pré-inscrire sur www.lareservecitoyenne.fr

FACEBOOK : /GOUVERNEMENT.FR



TWITTER : @GOUVERNEMENT.FR

La réserve citoyenne

permettra à tous les Français qui le souhaitent

de s'engager pleinement au service de la République, et notamment au service de l'école.

permettra aux enseignants

de faire régulièrement appel à des intervenants extérieurs pour illustrer leur enseignement en matière d'éducation à la citoyenneté, à la laïcité, aux médias et à l'information.

Votez nombreux aux élections des délégués de parents, les 9 et 10 octobre afin que les parents élus puissent prendre toute leur part à la vie des établissements !



Mes travaux parlementaires ont porté sur :

► Le **projet de loi sur l'adaptation de la société au vieillissement**.

J'ai défendu plusieurs amendements visant à **mieux protéger les droits des résidents en EHPAD**. Les mesures de sécurité, inscrites au contrat de séjour, seront désormais strictement encadrées.

► L'accord sur l'**annulation de la vente des Mistral** à la Russie ;

► **L'organisation de la conférence climat** (COP 21) à Paris en décembre ;

► Le **projet de loi "relatif à la liberté de la création, à l'architecture et au patrimoine"** ;

J'ai défendu, avec les parlementaires socialistes bretons, des amendements pour inscrire dans la loi les pratiques culturelles amateurs et les sécuriser.

► **L'accueil des réfugiés**

► **Voir mes interventions dans l'hémicycle sur la loi d'adaptation de la société au vieillissement :**



► **Réfugiés : lire la tribune que j'ai cosignée dans Médiapart "Ils meurent en Europe et nous détournons notre regard"**



La région Bretagne à l'ère du numérique pour tous



Inauguration d'une armoire Haut débit à Plouguerneau,

Le Conseil régional de Bretagne a lancé le projet "Bretagne très haut débit" avec pour ambition de créer un nouveau réseau de communications capable de connecter tous les foyers au très haut débit, **grâce à la fibre optique**.

Ce grand chantier permettra à la Bretagne de disposer à terme d'un réseau d'infrastructures numériques, nécessaire au développement économique, à l'introduction de nouveaux services et usages, en **ne laissant aucun Breton à l'écart de la société numérique**.

Trois milliards d'euros ont été mobilisés pour mettre fin à la fracture numérique

Ce projet illustre la **volonté forte du conseil régional de ne pas pénaliser les petites communes et les territoires ruraux**. Là où les opérateurs privés n'interviennent pas (par manque de rentabilité), la région s'engage à déployer la fibre optique.

Le raccordement par les pouvoirs publics concerne ainsi **90 % du territoire breton et 60 % de la population**.

Le projet **Bretagne très haut débit** se déroule en **plusieurs étapes**, pour se terminer en 2030.

Pour la période 2014-2018 :

► **174 "montées en débit" sont programmées, pour permettre aux foyers d'avoir** leurs débits Internet considérablement **augmentés** sans changer leur installation.

Sur notre circonscription, plus de 5.000 foyers ont bénéficié ou bénéficieront très prochainement d'une meilleure connexion au réseau : 624 à Dirinon, 782 à Plouescat, 465 à Plouguerneau, 758 à Plouneventer, 229 à Saint Frégant, 483 à Saint-Thonan et 143 à Tréfléz.

► **Le déploiement de la fibre optique** pour environ **215 000 locaux (foyers, entreprises et services publics)** situés dans 13 villes moyennes dont Landerneau.

La Bretagne connectée pour tous, voilà notre défi pour ces prochaines années !

À l'Agenda d'octobre

- Proposition de loi créant de nouveaux droits en faveur des malades et des personnes en fin de vie (2^{ème} lecture)
- Projet de loi relatif à la déontologie et aux droits et obligations des fonctionnaires (1^{ère} lecture)
- Projet de loi de finances et projet de loi de financement de la Sécurité Sociale pour 2016

J'ai interrogé le gouvernement sur :

► **les difficultés d'accès aux soins en secteur rural, en particulier sur la question du transport des patients**

Sur le terrain, avec mon équipe, j'ai rencontré :

► Des acteurs institutionnels :

- Les maires des communes concernés par le nouveau Plan d'Exposition au Bruit.
- Le maire et les élus de Ploudaniel pour me présenter les dossiers de la commune.
- Les représentants de Megalis Bretagne et les élus régionaux lors de l'inauguration d'une armoire haut débit à Plouguerneau.
- Le maire et les élus municipaux pour l'inauguration des équipements de Saint-Derrien.
- Le Lieutenant Le Han, nouveau Commandant de Brigade à la Gendarmerie de Lesneven.
- Le directeur d'Habitat 29 et les élus lors de l'inauguration de 21 logements sociaux à Landivisiau.

► [Voir la vidéo de ma visite de circonscription à Ploudaniel](#)

► Des acteurs économiques et sociaux :

- Christian Gourmelon et ses salariés lors de la visite de "Gourmelon motoculture" à Ploudaniel.
- Les agriculteurs de Plouider et Goulven lors d'une soirée conviviale de débriefing de la manifestation de Paris.
- Les représentants syndicaux de l'hôpital local de Lesneven.
- Les représentants de la société Tribord.



Visite de l'entreprise "Gourmelon motoculture"



150^{ème} anniversaire de l'arrivée du train à Landerneau

► Des acteurs associatifs et habitants :

- Le jour de la rentrée scolaire, les élèves et les enseignants des écoles Denis Diderot à Landivisiau, Saint-Joseph à Plougar et Jean Guillou à Brignogan.
- Les adhérents du club d'aviron de Paluden pour le 30^{ème} anniversaire du club à Landéda.
- Les secouristes de la Croix-Rouge Française l'occasion de leur opération portes ouvertes à Lesneven.
- Les Guipavasiens lors de l'inauguration de la Maison des jeunes.
- Les habitants du Relecq-Kerhuon et de Lesneven au cours des journées du patrimoine.
- Lors du 150^{ème} anniversaire de l'arrivée du train, les habitants de Landerneau.
- Des habitants de Guimiliau, Plouneventer, Landerneau, Lesneven et Landivisiau au cours de la campagne d'inscription sur les listes électorales.
- Les participants de la course Odyssea en faveur de la lutte contre le cancer du sein, au relecq kerhuon.



Campagne d'inscription sur les listes électorales



Au départ de la course Odyssea : 10 600 coureurs !

PERMANENCE PARLEMENTAIRE

28, Rue du Général de Gaulle • 29260 Lesneven
Tél. 02 98 00 99 81 • Fax 02 98 00 11 26
contact@chantalguittet29.fr

Ouverture du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00
et de 14h00 à 17h30

ASSEMBLÉE NATIONALE

126, Rue de l'Université • 75355 Paris 07 SP

Collaborateurs : L'administration générale est assurée par Christine Kermarec. Anthony Quéguineur et Marion Maury Finetti s'occupent des demandes individuelles et institutionnelles (syndicats, associations, collectivités). Pauline Spinasse suit les travaux législatifs à Paris.

